
Francesco  Rocca  a
Civitavecchia  per  sostenere
Massimiliano Grasso

CIVITAVECCHIA-  Una visita molto attesa, che permetterà di
fare il punto sui progetti futuri e consolidare il legame tra
Massimiliano Grasso e i vertici regionali.

Domani, lunedì 17 giugno, il presidente della regione Lazio
Francesco Rocca è atteso a Civitavecchia per sostenere il
candidato sindaco in vista del ballottaggio.

L’appuntamento è fissato per le 20,30 quando Rocca raggiungerà
Grasso ai campetti di calcio a cinque di via Giulio Cerruti
nel quartiere San Liborio.

Il presidente della regione ha accettato con piacere l’invito
e prenderà parte a uno degli incontri con i cittadini che il
candidato sindaco ha fissato da domani a giovedì nelle piazze
e nei quartieri civitavecchiesi.

Rocca  avrà  modo  di  toccare  con  mano  la  realtà  di
Civitavecchia, di parlare con gli elettori e ascoltare da
vicino le idee e le proposte della collettività. Un grande
segnale di vicinanza da parte della regione che, in caso di
elezione  di  Grasso,  sarà  molto  vicina  all’amministrazione
comunale dei prossimi cinque anni.
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Civitavecchia,  Grasso:
“Quattro giorni nelle piazze
per  chiudere  la  campagna
elettorale”

CIVITAVECCHIA  (  Roma)  –  A  una  settimana  dall’inizio  del
ballottaggio, Massimiliano Grasso inizia a fissare gli ultimi
appuntamenti della campagna elettorale.

Il candidato sindaco del centrodestra, sostenuto dalle liste
Fratelli  d’Italia,  Grasso  sindaco,  Lega,  La  svolta  e
Civitavecchia 2030, ha deciso di trascorrere quattro giorni
tra le persone per parlare dell’immediato futuro del Comune di
Civitavecchia.

“Abbiamo incentrato la nostra campagna elettorale sul dialogo
–  spiega  Grasso  –  e  anche  la  nostra  amministrazione  sarà
estremamente aperta all’ascolto dei cittadini. Nei prossimi
giorni, a partire da domani, vogliamo tornare in piazza e
raccogliere consigli, idee e spunti di riflessione da parte
dei cittadini”.

Il calendario degli incontri è molto ricco e ha già riscosso
pareri favorevoli da molti cittadini. Si parte domani, lunedì
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17 giugno, tra largo dei Mille (dalle 18,30) e i campi da
calcio a cinque di via Giulio Cerruti (dalle 20). Martedì 18
giugno è la volta dell’incontro pubblico sugli usi civici, a
corso Centocelle a partire dalle 17, e di piazza Verdi dalle
(19,30).

Tre appuntamenti invece per mercoledì 19 giugno: alle 18 alla
rotonda  di  Campo  dell’Oro,  alle  18,45  in  largo  della
Solidarietà a San Gordiano e alle 19,30 al parco Baden Powell
a Boccelle. Giovedì 20 giugno, infine, il ritrovo è dalle
18,30 in piazza Piccolomini e dalle 19,30 in via Francesco De
Sanctis.

“I cittadini ci troveranno nei quartieri e nelle piazze –
conclude  Grasso  –  per  condividere  il  nostro  progetto  di
governo, per confrontarci e per costruire insieme il futuro
della nostra comunità. Invitiamo tutti a partecipare per far
vincere insieme Civitavecchia”.

Massimiliano  Grasso:  “Il
Fattori  sarà  ultimato,  poi
utilizzeremo  la  legge  sugli
stadi”
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CIVITAVECCHIA- Civitavecchia è una città che vive di sport.
Tanti atleti e tante squadre hanno portato e continuano a
portare avanti il nostro nome nel Lazio, in Italia e in certi
casi anche nel mondo. Proprio per questo gli impianti sportivi
vanno  riqualificati,  con  l’obiettivo  di  tornare  ad  avere
strutture comode e funzionali sia per gli atleti che per gli
spettatori.

Il  cuore  del  nostro  progetto  è  la  riqualificazione  dello
stadio comunale, realizzato circa un secolo fa in una zona che
all’epoca era periferica. Lo stadio, situato in uno dei punti
più suggestivi della costa tirrenica, soffre di un ingombro
eccessivo  rispetto  all’effettivo  utilizzo  e  risulta  ormai
inadeguato alle esigenze moderne.

Il  piano  è  diviso  in  due  fasi.  La  prima  prevede  il
completamento dei lavori di riqualificazione già avviati, con
una  riduzione  dell’ingombro  delle  strutture  e  la
trasformazione dello stadio in un impianto monumentale adatto
anche ad ospitare concerti e altri eventi non strettamente
legati al calcio. La seconda prevede invece la progettazione e
realizzazione  di  strutture  complementari  per  la  fruizione
degli  spazi  di  mare  adiacenti  allo  stadio,  favorendo  la
pratica  di  sport  acquatici  come  surf,  vela  e  nuoto,
particolarmente  apprezzati  nella  zona.

Il  nostro  programma  include  inoltre  una  profonda
riqualificazione  delle  altre  strutture  esistenti  sul
territorio.  Alcune  saranno  recuperate  mentre  altre  saranno
delocalizzate  con  l’obiettivo  di  liberare  spazi  per  nuove



destinazioni d’uso. Le delocalizzazioni e le realizzazioni di
nuovi  impianti  moderni  e  funzionali  al  posto  di  quelli
obsoleti  saranno  favoriti  da  un’attenta  applicazione  degli
strumenti normativi vigenti come la legge sugli stadi.

Questo piano rappresenta un passo fondamentale per il futuro
dello sport a Civitavecchia. Vogliamo creare una città che sia
davvero a misura di sportivo, con impianti moderni, funzionali
e accessibili a tutti.

Elezioni  Civitavecchia,  Mari
(FdI):  “Accogliamo  l’appello
di Massimiliano Grasso”

CIVITAVECCHIA  –  «Accogliamo  la  richiesta  dei  vertici  del
Partito  e  l’appello  di  Massimiliano  Grasso.  Questo  è  il
momento della responsabilità nei confronti della città, ed è
il momento di dare un futuro e una visione alla Civitavecchia
che verrà.
Salvaguardiamo oggi lo spirito di unità del Nostro Partito,
che  resta  un  elemento  imprescindibile  per  costruire  una
proposta credibile.
Ora  conta  solo  il  nostro  amore  per  Civitavecchia,  e  la
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gratitudine per le migliaia di civitavecchiesi a cui ho e
abbiamo promesso di dare il massimo per la Regione e per la
città, oltre ogni personalismo.
Scriviamo assieme il programma che vogliamo davvero realizzare
per i nostri concittadini.
È una sfida impegnativa per tutti, mettiamoci al lavoro!».


